

kegiatan pra operasional BMT. Bapak H. Karjadi Mintaroem, selaku pembina BMT MUDA yang meresmikan dibukanya operasional BMT MUDA yang diselenggarakan di depan kantor BMT MUDA, Jl. Kedinding Lor Gang Tanjung 49 Surabaya. Tangis, haru, khidmat, semangat, dan rasa syukur Nampak menyelimuti perasaan para pendiri BMT. Motto BMT MUDA, yakni “Berdaya, Mandiri, Sejahtera” semakin memantapkan para pendiri, bahwa dengan izin Allah mereka memulai kiprah dari langkah kecil untuk membangun negeri ini.

Dengan semangat yang terus menyala dan rasa saling berkorban yang tinggi demi tercapainya visi bersama, BMT MUDA mampu terus melejit hari demi hari. H. Sunoyo, S.Sos, salah seorang pendiri sekaligus paman dari Ketua BMT MUDA yakni, Sdri. Shochrul Rohmatul Ajija, akhirnya tidak tanggung-tanggung menunjukkan komitmennya dalam membesarkan wajah dakwah ini. Beliau pun keluar dari pekerjaannya di pasar keuangan dan merintis perjuangan di BMT MUDA. Semua kemampuan beliau kerahkan, termasuk tenaga, harta, waktu, dan keluarga.

Di tangan beliau selaku Manajer Utama, BMT MUDA mampu melejit diluar perkiraan awal. Badan Hukum Koperasi BMT MUDA skala Jatim telah didapat pada bulan Mei 2012. Lebih dari itu, BMT MUDA secara keuangan juga mampu menembus angka 500 juta pada kisaran bulan tersebut. Dan hal yang fantastis adalah beliau mampu memberikan pendampingan bagi para UMKM yang bergabung dengan BMT MUDA. Pendampingan yang diberikan

tidak hanya berupa dana pembiayaan, namun juga dari sisi manajerial usaha dan spiritual para pengusaha mikro.

Mei 2012, BMT MUDA berhasil menjalin kerjasama dengan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Kota Mojokerto. Selain itu, Juni 2012, BMT MUDA pun mendapat tawaran dari PT. Jamsostek Persero cabang Karimunjawa Surabaya untuk dana kemitraan UMKM yang sebelumnya gagal dilaksanakan untuk BMT yang lain. Awalnya Ketua BMT MUDA merasa ragu untuk menerima tawaran tersebut, terlebih PT. Jamsostek adalah perusahaan milik negara yang masih dikelola secara konvensional. Sementara itu, BMT MUDA adalah lembaga keuangan mikro yang komitmen dengan syariah. Dalam memutuskan hal ini, Ketua BMT MUDA pun meminta saran dan pertimbangan dari beberapa pihak yang lebih mengerti tentang syariah, termasuk ke salah satu pengurus Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI) Pusat.

Pertimbangan dalam menerima kerjasama ini adalah asas kemaslahatan (*maqasid syariah*). Hal ini dikarenakan, dana kemitraan dari PT. Jamsostek tersebut adalah digunakan untuk merangkul para pengusaha mikro yang sering terbelit hutang dengan rentenir. Selain itu, dengan adanya program kemitraan ini, para UMKM tersebut juga mendapat perlindungan jaminan sosial berupa jaminan kecelakaan kerja dan jaminan kematian. Selama ini, masyarakat menganggap PT. Jamsostek hanya bisa dimanfaatkan oleh para karyawan yang bekerja di pabrik-pabrik atau usaha formal lainnya. Sementara itu, bagi mereka yang bekerja di sector informal seperti tukang becak, pedagang rombeng, bakul rujak, petani, maupun nelayan, tidak berhak untuk mendapat layanan ini.

makanan sudah siap disantap dengan menu yang telah ditentukan oleh sang penjual.

Catering Bu Ummu Kholifah sama seperti catering-catering pada umumnya. Catering ini juga melayani pesanan makanan sesuai dengan keinginan pembeli. Catering ini berdiri sejak tahun 2012 dibawah bimbingan dari BMT Muda Surabaya. Catering ini berjalan sudah hampir 4 tahun. Bisnis yang sudah berjalan selama 4 tahun ini dikoordinir oleh ibu Ummu Kholifah. Bu Ummu Kholifah sebagai penanggung jawab dari usaha catering ini. Catering ini memiliki 3 pegawai yang bekerja didalamnya, salah satunya adalah ibu Ummu Kholifah dan 2 orang lainnya yang membantu menjalankan usaha ini. Seiring berjalannya waktu, catering ini telah melayani banyak sekali pelanggan untuk kebutuhan seperti hajatan-hajatan, makan siang untuk mahasiswa dan pekerja, dan lain-lain. Catering ini juga sekarang sudah menjadi langganan dari salah satu perusahaan di Surabaya yaitu PT. Sinar Galaxy. Catering ini menjadi langganan PT. Sinar Galaxy dengan melayani setiap jam makan siang.

2. Unit Angkringan

Usaha angkringan adalah salah satu ukm yang bergerak dibidang makanan. Angkringan adalah tempat berkumpulnya orang-orang dalam rangka ngopi. Angkringan pada umumnya merukan wadah menjual makanan yang lebih condong kepada makanan dan tradisional jawa. Sama seperti angkringan pada umumnya angkringan “surga neraka” yang

merupakan salah satu ukm binaan dari BMT Muda Surabaya bergerak dibidang makanan angkringan ini berdiri sejak tahun 2012 yang dimana dipelopori oleh para alumni mahasiswa Universitas AIRLANGGA angkringan surga neraka ini beralamatkan di Jl. Srikana Timur no. 34 Surabaya. Angkringan surga neraka sama seperti angkringan pada umumnya yang menjual makanan dan minuman khas jawa tapi ada beberapa yang membedakan angkringan ini dengan yang lain dimana angkringan surga neraka ini mengembangkan produk mereka dengan salah satu ide kreatif yaitu dengan memadukan makan tradisional dengan modern dimana terlihat didaftar menunya yang produk unggulannya adalah mie pedas berlevel dan nasi bakar. Ide didirikannya angkringan ini adalah karena mereka melihat ada peluang pasar dimana lokasi tempat angkringan ini berada didekat kampus Unair jadi mereka melihat peluang itu dan berinisiatif lah untuk membangun usaha angkringan ini. Kemudian seiring berjalannya waktu angkringan surga neraka ini akhirnya bergabung dengan BMT Muda dengan tujuan untuk mengembangkan pemasaran mengembangkan permodalan dan pembimbingan dari BMT Muda Surabaya.

B. Penyajian Data

Data yang disajikan oleh penulis berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi, semua data yang disajikan berhubungan dengan rumusan masalah dan landasan teori mengenai tujuan, fungsi, dan peran BMT di BMT Muda (Ukhuwah Muda Persada).

